



Eduardo Fraga Baquero, violín

Natural de Santa Cruz de Tenerife. Inicia sus estudios de violín en el Conservatorio de Santa Cruz de Tenerife con Dña. Cristina Padrón y continuándolos con D. Nicolae Oprean. Finaliza los estudios profesionales en el Conservatorio Profesional de Santa Cruz de Tenerife bajo la tutela de D. Fernando Rodríguez Frago so obteniendo excelentes calificaciones tanto a nivel instrumental como teórico.

En 2013 accede al Conservatorio Superior de Música de Murcia “Manuel Massotti Littetl” con el catedrático D. Joaquín Palomares. Durante estos años amplía su formación con profesores de talla internacional como S. Teslya, L. Blaszczyk, D. Ballesteros, W. Aerts, K. Sebastyen y A. García Egea, entre otros. Tras terminar los estudios superiores amplía sus horizontes interdisciplinares obteniendo el Máster Investigación Musical en la Universidad de Murcia.

Posteriormente, accede al Coservatoire Royal de Mons, Bélgica, para iniciar sus estudios de máster con el profesor Wibert Aerts. Culmina sus estudios de máster en el Koninklijk Conservatorium de Gante obteniendo ‘Gran Distinción’ en su recital además de obtener un posmaster de Master Spécialiséé al año siguiente bajo la doble tutela de los profesores Lawson y Aerts. Influencian esta etapa como músico figuras con las que toma clase como M. Sabbah, E. Lawson, V. Hudecek, A. Martynov.

En cuanto a experiencia orquestal ha colaborado con orquestas profesionales como la Orquesta Sinfónica de la Región de Murcia, Orquesta Sinfónica de Torrevieja, la B’Rock Orchestra y, desde 2021, es integrante de la Orchestra da Camera dell’Istituto Italiano di Cultura en Bruselas. Ha colaborado con el ensamble de música contemporánea Musiques Nouvelles.

Forma parte de la Joven Orquesta de Canarias desde 2019.